
（仮称）江坂計画 提案書意⾒交換会 意⾒概要

項⽬ 意⾒

交通 マンションへのアクセスルートは提案書に記載のルートがメインとなると考えているのか。

交通
このルート以外に、例えばこの事業計画地の南側には、現在閉鎖されているが、既存の道路が
東⻄に⾛っている。そういった道路を今後活⽤するという計画はあるのか。

交通安全
下新⽥公園の⼿前あたりで交通調査をしてもらいたい。信号もないので通⾏⾞両の増加に加え
て⼩学校に通う⽣徒の増加でさらに危なくなるのではと⼼配している。

交通安全 周辺道路の危険な箇所には信号設置などを検討してもらいたい。

振動
解体中にキャタピラの⾞両が通った時などに振動がすごかったので、新築⼯事の際にも振動が
でるのではないかと思う。

⽂化財 ⽂化遺産である五反島遺跡の隣接だが、いつの時期に発掘調査される予定なのか。

⼯事
⼯事⾞両の通⾏ルートで⼩学校の前を通るルートがあるが、通学時には通らないルートを検討
してもらえるか。

⼯事
⼯事⾞両台数はかなり多くなり、敷地内に⼊場できずに事業地外に待機⾞両ができると思う。
待機場所の確保を検討してもらって、地域住⺠が待機⾞両の死⾓になって交通事故が起こるこ
とがないように検討してもらいたい。

その他
近隣で屋根貸し事業を展開しており、発電をしているので、⽇影による影響が懸念される。そ
の点に関して何か提案などないか。

その他
建設⼯事までの期間、空地になると思うが、砂ぼこりが、すごいのでその対処をどうされるの
か。また、空地の周りのフェンス、今のままの形でされるのかを確認したい。

その他
砂ぼこりの件について、解体⼯事の説明時にも、ほこりについて話をしたはず。いつまでに誰
とどんな協議をして回答しますということを答えてもらいたい。

その他
南⼩学校が満杯であることから、集合住宅が建設できるとは思えない。吹⽥市としてどのよう
な⾒解をもっているか。

その他
道路拡張⽤地のある既存道路に地域住⺠のごみ出し場所がある。そこが拡張された場合、ごみ
出し⽤のスペースを確保いただけるのか。




